

WAS, WANN, WO?

Die wichtigsten Termine

DIENSTAG, 24. 8.

BAD RADKERSBURG. Sprechtag der WKO Südoststeiermark. WKO-Service-stelle, 8 bis 12.30 Uhr.

BAD RADKERSBURG. Lauf- und Walkingtreff. Teilnahme kostenlos und ohne Voranmeldung. Treffpunkt: vor der Parktherme, 18.30 Uhr.

FEHRING. Stadtbibliothek, Grazerstraße 3, von 17 bis 18 Uhr.

FELDBACH. Stadtbibliothek. BSZ Feldbach, Pfarrgasse 6, von 9 bis 12 Uhr und von 14 bis 19 Uhr.

GNAS. Kunstfenster #9 von Alfredo Barsuglia. Marktplatz, ganztägig.

GNAS. Sitzgymnastik im Rahmen von „Bewegt im Park“ der ÖGK. Teilnahme kostenlos und ohne Voranmeldung. Innenhof Pfarrerrast, Gnas 7, 10 bis 11 Uhr.

HATZENDORF. Erlebnis-tour durch die Manufaktur. Buchbar online auf www.goelles.at. Gölles Manufaktur, Stang 52, von 10 bis 18 Uhr.

KAPFENSTEIN. Ausstellung „Struktur und Textur“ – Skulpturen aus Stein und Lackabzüge. Langer Keller Weingut Winkler Hermaden, von 10 bis 12 Uhr und von 13 bis 18 Uhr.

KLÖCH. Open-Air-Konzert „Austropop & Deutscher Pop“ mit Egon7 in der Burg-ruine. Tickets: Tel. 0664-402 36 92. Burg-ruine, 20 Uhr.

NEUMARKT/R. Kanufahrt auf der Raab von Neumarkt bis zur ungarischen Grenze. Dauer ca 1 bis 1,5 Stunden. Anmeldung unter: Tel. (03329) 48 453. Wehranlage, 10 Uhr und 14 Uhr.

RIEGERSBURG. Führungen durch die großen Fasskeller des House of Whiskey, Gin & Rum. Infos unter Tel. (03153) 72 00-0 oder office@ruotkers.at. Ruotker's, Lembach 16, 14.30 Uhr.

RIEGERSBURG. Kinderführung auf der Burg – eine Reise durch die Jahrhunderte. Für Kinder von 4 bis 8 Jahren. Anmeldung unter: Tel. (03153) 82 13. Treffpunkt: Burgekassa, 12.15 Uhr.

ST. ANNA/A. Ausstellung „Aufbruch in eine goldene Zeit“ von Bostjan Plesnicar. Gesamtsteirische Vinothek, Marktstraße 6, von 11 bis 18.30 Uhr.

STRADEN. Ausstellung „Du stirbst nur einmal“ von Johann Schleich und Karl Lenz. Kirchplatz, ganztägig.

WIR GRATULIEREN

Wilhelm Innerhofer, Leitersdorf 79, Feldbach, zu seinem 96. Geburtstag.

Rosa Schüttli, Dietzen 60, Halbenrain, zu ihrem 86. Geburtstag.

Jugendliche machten sich ein Bild von ihrer Gemeinde

Was macht eigentlich die Gemeinde? In Halbenrain beantwortete der Gemeinde-Erlebnistag diese Frage. Das Programm war umfangreich.

Was sind die Aufgaben einer Gemeinde? Und was machen eigentlich die Vereine? Fragen wie diese beantwortete der Gemeinde-Erlebnistag in Halbenrain. Jugendliche zwischen zehn und 15 Jahren hatten dabei die Gelegenheit, die Gemeinde besser kennenzulernen. Gemeinsam besuchten die Jugendlichen etwa die Kläranlage, das Wasserwerk oder den großen Brunnen. In einem Workshop erarbeiteten sie mit Vertretern der Gemeinde ihre Wünsche und Bedürfnisse. Es ging dabei auch um die Frage, was es braucht, um sich in der Gemeinde wohlfühlen zu können.

Auch Feuerwehr, Landjugend und Grenzlandmusik gaben den Jugendlichen einen Einblick in ihre Tätigkeiten. Für eine Stärkung und das gemütliche Zusammensein sorgte Familie



Feuerwehr, Landjugend und Grenzlandmusik zeigten den Jugendlichen, was sie alles machen

SCHEUCHER

Maierhofer. Die Veranstaltung fand im Rahmen eines Bürgerbeteiligungsprozesses statt. Diesen hatte die Gemeinde im Frühling gemeinsam mit der Landentwicklung Steiermark ins Leben gerufen. Das Ziel: Die Gemeinde kinder- und jugendfreundlicher zu gestalten. Im Herbst startet die Gemeinde dazu auch eine Ideen- und Malaktion zum Thema „Mein Leben in der Heimatgemeinde Halbenrain“. Diese wird in Zu-

sammenarbeit mit dem Kindergarten und der Volksschule umgesetzt. „Wir sind nicht nur der Ansicht, dass den Kindern und Jugendlichen die Zukunft in der Region gehört, wir wollen auch aktiv dazu beitragen, ihnen eine Stimme zu geben, sie ernst zu nehmen und nachhaltig in Entscheidungen miteinzubeziehen“, erklärt dazu Thomas Stacher – er ist Gemeinderat und verantwortlich für dieses Projekt.

FEHRING

Mit Pkw im Graben gelandet

Am gestrigen Montag in der Früh mussten acht Einsatzkräfte der Feuerwehr Fehring ausrücken. Der Grund für den morgendlichen Einsatz: Ein Pkw-Lenker war mit dem Auto auf einer Gemeindestraße in Richtung Hartl unterwegs. In Höflach kam der Mann aus bislang unbekannter Ursache von der Straße ab und schlitterte in der Folge in den angrenzenden Graben. Die „Florians“ hoben das Auto mit dem Kran des Schweren Rüstfahrzeugs wieder auf die Straße. Der Lenker hatte Glück im Unglück. Er blieb bei dem Unfall unverletzt. Am Pkw entstand kein Sachschaden.



Die Jennersdorfer Winzer luden zum Fest

SCHMIDT

JENNERSDORF

Winzer präsentierten ihre Weine

Die besten Weine aus dem Bezirk Jennersdorf konnten die zahlreichen Besucherinnen und Besucher beim Winzerfest in der Csarda vom Freibad in Jennersdorf genießen. Für die passende musikalische Unterhaltung sorgten die „Prochtburschen“.

Sieben Winzer aus der Region präsentierten an diesem Abend ihre erlesenen Produkte. Mit dabei waren Bioweinbau Oberkofler, Weingut Zieger, Weingut C. T. Deutsch, Weingut Gratl, Weingut Meitz, Uhdlerlei Mirth sowie Weinbau Bäck.